# **Demonios: Los Dioses de los gentiles**

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

Octubre 12, 2016

Saludos a toda nuestra Gente y Camaradas Satánicos.

Hemos escrito extensamente sobre el asunto, hay mucho conocimiento en el sitio web de la Alegría de Satán, pero esta investigación aquí pondrá la tumba del ataúd en los engaños que el "Satanismo" o la "Demonología" tiene algo que ver con los Judíos. Bastante interesante, los judíos admiten por si mismos, que esto no tiene nada que ver con ellos, y que su existencia es contraria a todo esto. Sin embargo, la gente ingenua con poca capacidad para diferenciar, y los que tienen complejos con el cristianismo, no pueden ver esto, pero la evidencia puede hablar por si misma.

Para empezar, NUNCA se puede tomar la biblia "inglesa" como un texto oculto fiable. Ha sido simplificada para el consumo de los "Goyim" (gentiles esclavizados, que significa animales en hebreo).

Si uno lee los Textos Griegos, o el Hebreo Antiguo (Torah) uno entiende fácilmente que no solo no hay "Dios", sino muchos otros detalles que solo tocare aquí pero que serán por si solos suficientes.

Dios no es nada mas que el Atman [La conciencia que todo lo preside] del universo, personificado como Brahma (Abraham es en realidad un anagrama de esto para atar la historia de engaño) y los judíos pretenden que ELLOS son el atman, o como por lo tanto "Dios", que supuestamente dicta los decretos etc. De la linea de "Abraham". Cualquiera puede usar a "Dios" o esta fuerza para crear, destruir y hacer cualquier cosa por igual, si uno conoce los medios [magia].

Aquellos que son completamente adeptos al uso de esta fuerza son llamados "Dioses" ellos mismos, y los judios tratan de culparlo de "querer

elevarse por encima de Dios". Los Demonios y cualquier otro están por encima de "Dios" en este caso, y como tal son Dioses. "Dios" es una superconciencia genérica que no hace ni mal ni bien, y solo se manifiesta aquí como leyes naturales. La naturaleza puede destruir o crear y esto es irrespectible para los seres humanos. Los animales son gobernados por "Dios" completamente, mientras que los humanos tienen la capacidad de "re-unirse con Dios" o el nivel Atmico de conciencia. Los programas judíos aseguran que esto nunca sucederá para los Gentiles Demoníacos, y son una inyección para destruir esta capacidad de la humanidad.

Esta es la razón por la que Satanás se "rebeló" contra "Dios" en la biblia, y esclavizó a "Dios". Los judíos sin embargo se colocan a si mismos y a su compañía alienígena como "Dios", mientras reclaman los poderes "todopoderosos" del Atman, pero aparentemente, no son y nunca fueron todopoderosos. Por lo tanto están en guerra con "Satanás" y esto se relaciona con las historias de los extraterrestres que la humanidad ha llegado a comprender en esta era, pero que siempre supo.

¿Qué es la Torá? Hay que admitir que es un arma espiritual dada a los judios por una inteligencia extraterrestre, con el fin de acabar con el pueblo gentil.

Del libro "Código de la Biblia", "El Libro Sellado", p.113 (las traducciones pueden variar en las páginas) [1], en lo que respecta a los escritores extraterrestres de la Torá:

"El Dios que ayuda a Moisés (El judío), dice Mails, **"era lo suficientemente** poderoso como para saber lo que sucedería en el futuro, pero no lo suficientemente poderoso como para dictar lo que debía suceder".

En otro lugar del mismo libro, se afirma abiertamente que los judíos estaban en comunicación con extraterrestres (que más tarde se demostrará que son hostiles a nosotros, como todos los que estamos aquí sabemos):

"La Biblia (Torah) que Dios instruyó a Moisés, no era otra cosa que un

programa de ordenador. Para empezar fue escrita en una roca, y luego fue escrita en papiro. Luego se convirtió en un libro. En el Codex (de la biblia) se menciona sin embargo como "El antiguo programa de ordenador". [...] Lo que prueba este Código de la Biblia (Torah) es que se trataba de una comunicación con otra inteligencia, algo que los científicos buscan hoy en día, pero ya ha sucedido [...] el descubrimiento de un dispositivo extraterrestre o de un mensaje extraterrestre en o cerca del planeta Tierra."

Entonces, ¿qué son los "Ángeles" en definitiva? Que lo explique un rabino lo que son. Extraterrestres, y para aquellos que no son extraterrestres, son algo así como programas de ordenador astrales o formas de pensamiento astral borg, que son parte del programa de la Torá judía, generada en una realidad por la fe de los "creyentes":

[2]"Este segundo método es la forma en que las entidades, a las que la Torá se refiere como ángeles, vienen a la Tierra. En la mayoría de los casos, cuando estas entidades aparecen, como fue el caso de Avram, se refieren a ellas como hombres. Parecen seres humanos y actúan como seres humanos; incluso participan en una comida, comiendo alimentos humanos. Sus identidades se intuyen de algún modo, pero si no fuera por esa sensibilidad "espiritual", sus verdaderas identidades pasarían desapercibidas, como ocurrió en Sodoma.

Cuando los mensajeros de Di-s vienen a la Tierra desde cualquier dominio, morada o planeta de sus orígenes, utilizan algún medio de transporte que traslada su esencia, y permite que esa esencia se materialice en una forma compatible para la vida, aquí en la Tierra. Como tal, su forma percibida sería la de una forma gaseosa o de plasma, o posiblemente sólo mera energía sin materia.

Sin embargo, aunque los veamos tal como están encarnados aquí, y aunque podamos percibirlos en su modo de transporte gaseoso o plasmático, esto de ninguna manera concluye o confirma que su forma autóctona en sus dominios de origen sea algo por el estilo.

Para nosotros, un ángel es un mensajero enviado por una razón para cumplir un propósito, pero ¿entonces qué? ¿El ángel/mensajero no es más

que un programa informático, diseñado para realizar una función sin sentido y ya está, para luego volver al olvido del que salió? ¿Los ángeles mensajeros no son más que una forma superavanzada de inteligencia artificial "alienígena", meramente programada y limitada por los límites de dicha programación? Si esto es así, se explicaría por qué algunos sabios han comentado que los ángeles no tienen libre albedrío. Sin embargo, vemos a través del ejemplo bíblico, y de enseñanzas midráshicas posteriores, que los ángeles se rebelan contra el Cielo y desafían el orden aceptado."

[Nota mía, ponen todo en la misma caja y el por qué se explicará más adelante. Satanás no tiene nada que ver con "Ángeles" y esta es una etiqueta judía para todos los seres astrales independientemente de si son formas de pensamiento, extraterrestres, o cualquier otra cosa].

# Entonces, ¿qué pasa con los demonios que son los Dioses de los Gentiles?

#### **1 Corintios 10:20**

"No, sino que los sacrificios de los paganos <u>se ofrecen a los demonios</u>, no a Dios. <u>Y no quiero que ustedes sean partícipes con los demonios.</u> "

La palabra griega para Demonios, se llama "Demonia". Como hemos dicho muchas veces en el pasado, y en las obras de Platón como el Timeo, tenemos "Agathodemonia" y "Kakodemonia". Agathos significa Noble, Bueno, Ligero, Hermoso, Perfecto, mientras que "Kakodemones" significa malo, maligno y nefasto, o incluso peligroso para la humanidad. Agathos Daimon, el Dios de Dioniso y el Dios de los Misterios Dionisíacos, es en realidad la Serpiente Kundalini, que es la fuente del Bien último, el Bien en sí mismo. Los seres que son de la Serpiente, se llaman "Agathodemones" y guían a la humanidad, protegen a la humanidad, y guían a la humanidad a la elevación espiritual.

Los Kakodemones no son más que formas de pensamiento, apariciones, posiblemente incluso alienígenas negativos, formas de pensamiento creadas por los humanos y la lista es interminable, no es diferente de cómo

uno crea un egrégor o un sirviente, o son seres elementales creados por el odio y la lista continúa. El destierro y exorcismo de estos seres es importante para la seguridad de la humanidad. Los Dioses Griegos y los Dioses originales (Los Demonios) no son esto, como al enemigo le encanta afirmar, y todo esto es al revés. Ellos solo invirtieron esto para crear su propia "Cultura". De hecho, los judíos están en alianza con estas entidades malignas y despreciadas y llevan a cabo sus propósitos tales como la exterminacion de todos los Antiguos, etc.

Estos en la literatura hebraica son identidades invertidas, y los "Agathodemones" de los Gentiles/Griegos (sus Dioses etc) han sido convertidos en monstruos atroces y etiquetados como 'demonios' a quienes el enemigo trata de convencer a todos de que son inferiores. Por ejemplo, el Demonio Andras en los Demonios Goéticos, significa en griego "HOMBRE". "Andrelaphos" es un Nombre Griego Antiguo y así muchos otros, también Asmodeus ( $A\sigma\mu\delta\delta\alpha\iota\sigma\varsigma$ ). Daimon o Demonio sólo significa conocedor, y Demonio también significa Espíritu o cuerpo Astral. Para que un Demonio pueda ser llamado Dios, tienen que ser de supremo poder, influencia y fuerza como afirma lamvlichus. Hay grados. Los Demonios también son enviados por los Dioses (los Demonios superiores) para ayudar a la Humanidad y elevarla a los más altos niveles de espiritualidad.

Los judíos se llaman a si mismos su "dios" por el titulo honorario "Adonai" que viene del griego Adonis- que significa Hermoso, noble, y todo esto. Como con cualquier otra cosa, los judíos han robado esto y lo han ajustado a sus propios fines, del semi-dios griego Adonis. Ang-EL, como "Uriel" y el resto de la Basura Angelical, son identificaciones de origen mayormente judío. Son identificaciones de origen mayoritariamente judío. EL viene del egipcio "ηλ" que solo significa luz. "ήλιος" significa Sol en griego, también conocido como Helios. El brillante. Cualquier cosa puede ser brillante, y esto no significa que esto no sea nefasto de nuestra parte o amistoso. Cualquier cosa en el astral que tenga luz. Esto también implica que las formas de pensamiento angélicas fueron generadas por judíos, a través de la luz, y fueron literalmente creadas por ellos. Lo que son sus propios "Ángeles", ellos lo proyectan a los Demonios y a los Dioses.

Es el mismo patrón en todo lo que hacen. No te equivoques, los judíos no solo han robado a los griegos, sino durante miles de milenios a todos los gentiles. Así es como terminaron con este sistema donde entidades asiáticas, griegas, persas, del medio oriente, sirias, hindúes, etc, son avergonzadas por igual. Sin embargo, los judíos saben, que todas estas entidades son técnicamente iguales. Lo que los Antiguos también sabían que era un hecho.

No hace falta decir que los soñadores, ficticios y mentirosos "Grimorios" que son escritos por judíos de SANGRE, RAZA y RELIGIÓN, están basados en la columna vertebral de las creencias ABRAHAMICAS/JUDÍAS, y no son más que su odio racial expresado en un sistema oculto para esclavizar y obliterar a los Gentiles. Aquellos que siguen esta basura abominacional no solo están ofendiendo a los verdaderos Dioses de los Gentiles, sino que también están creando su propia lápida eterna. Los autores de TODAS las difamaciones contra los Antiguos Dioses y culturas, no fueron otra cosa que judíos. Ni evolución, ni historia, ni siquiera coincidencia. Un ataque calculado por parte de los judíos contra otras razas, debido a los orígenes extraterrestres de esta raza judía, lo cual es admitido por los propios judíos y defendido con orgullo.

Thomas Hobbes, el "Filósofo" del 1600, escribe abiertamente en su obra, el infame "Leviatán" [3] : [Libro IV, CH 45-46]

Hobbes admite aquí que lo que hoy se conoce como "SATANISMO" (él lo llama Demonología) es la religión por excelencia de los gentiles.

"De la **Demonología** y otras Reliquias de la Religión de los GENTILES. [...] Y por ese medio los temían (a los Demonios, los 'paganos de antaño') como cosas de un desconocido, es decir, de un poder ilimitado para hacerles bien, o daño; y por consiguiente. dado la ocasión de los gobernantes y la HEATHEN (mi nota GENTIL) mancomunidades para regular este su miedo, mediante el establecimiento de Deamonology (en el que los poetas, como Sacerdotes Principall de la Religión HEATHEN, fueron especialmente empleados o reverenciados) a la Paz Pública, y para la obediencia de los súbditos necesarios para ello; y para hacer de algunos de ellos Demonios

BUENOS, y de otros Demonios MALOS; los unos como acicate para la observancia, los otros, como riendas para retenerlos de la violación de las leyes. [...]

Los Griegos, por sus Colonias y Conquistas, comunicaron su Lenguaje y Escrituras a ASIA, EGIPTO, e ITALIA y allí, por consecuencia necesaria su DAEMONOLOGIA o (como San Pablo la llama) sus DOCTRINAS DE LOS DIABLOS: y por ese medio, el contagio se derivó también a los Judíos, tanto de Judea como de Alejandría, y otras partes, donde se dispersaron. Pero el nombre de Daemon ellos no (los judíos) (como los griegos) atribuyeron a Espíritus tanto Buenos como Malos, sino a los malos solamente: y a los Daemons Buenos ellos les dieron el nombre del Espíritu de Dios; y estimaron a aquellos que entraron en los cuerpos de sus profetas (Los judios)."

Que nos dice esto... Lo evidente. Los "Dioses" de los gentiles fueron convertidos en "Demonios", y el título genérico para aquellos seres "Benéficos" para los judíos fueron etiquetados como "Ángeles". Sólo para disimular. Que mas nos dice...LA DAEMONOLOGIA ES LA RELIGION DE LOS GENTILES. También, esto vino de los arios, griegos, y se extendió en sus regiones. Egipto era parte de esto, y los judíos, han robado todo de Egipto, para invertirlo, corromperlo, y crear su propia "anti-religion" alienígena contra la de los gentiles. Angel no significa otra cosa en hebreo que mensajero de "dios", y los "ángeles" pueden ser buenos (amables con los judíos) o malos (contra los judíos).

De la misma manera los griegos y romanos pueden haber adorado a sus divinidades, creyendo cariñosamente que eran buenas. Pero las Escrituras Cristianas declaran que todos los dioses de los Gentiles son demonios. - Enciclopedia Católica: Adoración del Diablo

Aquellos que están en contra de los judíos, son equiparados con los Demonios, y los Dioses Demoníacos, y son "restos" de las Antiguas Religiones, que se oponen a los judíos a cada paso de su camino. El líder de los cuales es Satanás, Samael, el creador de la Raza Blanca como lo admiten los judíos. Todos los Dioses de la Multitud Mixta, y los "Amalekitas"

al igual que otras Razas Gentiles descendientes de los "Caidos" deben ser borrados y destruidos. Para nosotros los Gentiles estas entidades siempre han sido "Agathodemons" como Satanás o más descaradamente, incluso Zeus:

Apocalipsis 2:12

"Al ángel de la iglesia en Pérgamo escribe: Conozco tus obras, y dónde moras... donde está el trono de Satanás".

El trono en Pérgamo es el Trono de Zeus, el Dios Griego Antiguo, que terminó en los grimorios como un Demonio "despreciado", Dios de los Griegos. Para mas detalles revisa aquí, y para leer también como esto se relaciona con el xianismo y los judíos (quienes crearon el cristianismo en primer lugar, de la raíz del judaísmo):

### http://www1.cbn.com/700club/seat-satan-ancient-pergamum

Para aquellos que aun son ingenuos y piensan que los judios tienen algun problema con "Cristo", entonces me pregunto por que tienen una FIESTA NACIONAL en difamar al Antiguo Dios Pagano que es en su literatura conocido como "AZAZEL", o el Demonio Azazel. Mientras que abiertamente afirman que Jesús, como el más importante Rabino Kaduri escribió en su nota de muerte, es el SALVADOR de los JUDÍOS.

#### "Mateo 5:17 - Habla el Rabino Jesús:

No penséis que he venido a abolir la Torah [Ley judía] o los Profetas; no he venido a abolirlos, sino a darles cumplimiento.

Porque en verdad os digo que hasta que pasen el cielo y la tierra, ni una sola yod, ni una sola vav, desaparecerá de la Torá [Ley judía] hasta que todo se cumpla...." [Yod y Vav son letras hebreas]."

Entonces, Esta Fiesta Nacional es mencionada como el Yom Kippur. Ahora, ¿qué hizo "AZAZEL" que fuera digno de ser maldecido en una FIESTA NACIONAL de los judíos, y al igual que "SATÁN" (cuyo

verdadero nombre es Satanás del Nuevo Testamento griego) ser maldecido y atacado hasta siempre por los judíos? Azazel es tambien conocido como "Semihaza" en la literatura hebraica.

En el Libro de Enoch, Samyaza es retratado como el líder de una banda de ángeles llamados los Vigilantes que se consumen de lujuria por las mujeres mortales y se convierten en ángeles caídos.

Y Semjâzâ, que era su líder, les dijo: "Temo que ustedes en verdad no estarán de acuerdo en hacer este acto, y yo solo tendré que pagar la pena de un gran pecado." Y todos ellos le contestaron y dijeron: "Hagamos todos un juramento, y atémonos todos por imprecaciones mutuas a no abandonar este plan sino a hacer esta cosa". Entonces juraron todos juntos y se obligaron con imprecaciones mutuas a ello. (Enoc 6:3-5)

En el libro, "Libros de Enoc, Fragmentos Arameos de la Cueva de Ourman 4", editado por J.T Milik" se escribe en la traducción del texto original del libro (p.178):

# [Estas serán mis notas]

"Y a Gabriel dijo el Señor: Ve a los bastardos y a los hijos de fornicación, y destruye a los hijos de los Vigilantes [Aquellos que desde los Cielos vinieron a la Tierra, nuestros antepasados literales conocidos como Demonios] de entre los hombres, y envíalos a una guerra de destrucción; y duración de días que ellos no tendrán. Y no se concederá ninguna petición de sus padres en su nombre para que esperen [comunicación astral vinculante] vivir una vida eterna o que cada uno de ellos viva quinientos años [este era el tiempo de vida de la Semilla Demoníaca en aquel entonces, antes de que la humanidad fuera "abatida" en este ataque alienígena]. Y a Miguel dijo el Señor: "Ve Miguel y haz saber a Semihaza y a todos sus compañeros que se asociaron con mujeres [humanas] para contaminarse con ellas en su inmundicia, que sus hijos perecerán [gentiles] y verán la destrucción de sus amados' y los atarán por setenta generaciones en valles de la tierra hasta el gran día [el "apocalipsis" o juicio]".

Así que en este pasaje vemos la atadura, el exterminio del pueblo Blanco, y también que "Dios", esta inteligencia alienígena que es del enemigo, quiere librar una guerra de destrucción tanto contra la humanidad, como contra los Hijos de los Dioses.

Más sobre el exterminio de la Raza Blanca por los Judíos, los Hijos de los Gigantes:

## post73004.html?hilit=amalek#p73004

Del mismo libro, los Rabinos admiten abiertamente que su compañía extraterrestre ha atado a los Dioses de los Gentiles:

"¿Y qué hizo Semihazai? Se arrepintió y se suspendió entre el cielo y la tierra, con la cabeza hacia abajo y los pies hacia arriba, porque no se le permitió abrir la boca ante el "Santo -Bendito sea- y todavía cuelga entre el cielo y la tierra. [Nota mía: no pueden comunicarse con la Humanidad porque la humanidad está espiritualmente atada por "Dios"]. Por lo tanto, cuando los israelitas solían traer sacrificios en el día de la expiación (YOM KIPPUR) echaban una suerte (animal) para el Señor para que expiara las iniquidades de los israelitas, y una suerte (cabra) para Azazel para que berara la carga de la iniquidad de Israel. Este es el AZAZEL (Semihazah) que se menciona en la escritura. [pero los Dioses tambien son maldecidos por los judíos y su "Dios"/compañía extraterrestre]"

Hay más sobre Azazel como se publicó aquí, y lo que los judíos celebran en su fiesta NACIONAL desde hace MILES de años, y contra quien difaman:

"Esto está confirmado por el Libro de Enoc, que pone a Azazel en conexión con la historia bíblica de la caída de los ángeles [...]

Azazel es representado en el Libro de Enoc como el líder de los gigantes rebeldes en el tiempo que precedió al diluvio; enseñó a los hombres el arte de la guerra, de hacer espadas, cuchillos, escudos y cotas de malla, y a las mujeres el arte del engaño ornamentando el cuerpo, tiñendo el cabello y

pintando la cara y las cejas, y también reveló a la gente los secretos de la brujería y corrompió sus modales, conduciéndolos a la maldad y la impureza;

"Ha habido mucha controversia sobre la función de Azazel, así como sobre su carácter esencial. Puesto que, según la narración, el sacrificio de Azazel, aunque simbólico, se consideraba una auténtica expiación vicaria, los críticos sostienen que Azazel no era originalmente una mera abstracción, sino un ser real para los autores del ritual, tan real como el propio YHWH.

Esta relación con el propósito de la ceremonia puede arrojar luz sobre el carácter de Azazel. Tres puntos parecen razonablemente claros. (1) Azazel no es un mero jinete o demonio de maneras y temperamento inciertos, anónimo y escurridizo (véase Culto a los animales), sino una deidad que mantiene una relación fija con sus fieles.

Necesariamente su entorno los sometía en cierta medida a supersticiones asociadas con las deidades locales, y de estas últimas Azazel era la principal. El objetivo de toda la ceremonia parece haber sido que, al igual que el chivo expiatorio era liberado en el desierto, Israel debía ser liberado de las ofensas contraídas en su vida desértica dentro del dominio del dios del desierto.

Azazel aparecería, pues, como el jefe de los seres sobrenaturales del desierto. Se trata, pues, de un caso de elevación de un demonio a divinidad. Tal desarrollo es ciertamente raro en la historia religiosa hebrea de la era bíblica, pero Azazel nunca fue realmente un dios nacional hebreo, y su participación en el ritual parece ser sólo el reconocimiento de una deidad local.

**Para concluir,** no sólo los Demonios son los Dioses de los Gentiles, sino que también son buenos, bellos, intensamente poderosos, y han sido nuestros guías y creadores y progenitores literales. Sólo con el amanecer de los programas judíos han sido ridiculizados, difamados y reducidos al mal o a la perversidad.

Los judíos son enemigos jurados de la Verdad Eterna (Satyan en Sanscrito, o el Shaitan Yezidi, conocido por los Abrahamicos como el "Diablo" o Satan), llaman a la Verdad de los Gentiles Adversario eterno (Ha Satan en Hebreo) y todos los seres que son nuestros Dioses, positivos para nosotros, y han ayudado, o quieren ayudar a la humanidad, son enemigos jurados de los judios, de sus "Dioses" y de todo lo que los judios defienden y representan.

\_\_\_\_\_

# Fuentes/Bibliografía:

[1]El libro "Código de la Biblia", "El Libro Sellado", p.113 (las traducciones pueden variar en las páginas)

[2]Los Escritos de Ariel Tzadok, Rabino Kosher, http://Www.KosherTorah.Com

[3]Thomas Hobbes, "Leviatán", Libro IV, CH 45-46

[4]"Libros de Enoc, fragmentos arameos de la Cueva de Ourman 4", editado por J.T Milik".